

## Los yogures con propósito social de La Fageda llegan a los supermercados Ahorramas de Madrid

- Los yogures de La Fageda se empiezan a comercializar en Madrid a través de 205 puntos de venta de la cadena de supermercados Ahorramas, que se une a los 18 centros de El Corte Inglés con los que se produjo en febrero la llegada de La Fageda a Madrid.
- Desde febrero, La Fageda colabora con la entidad social madrileña 'Comida para todos', que alimenta a vecinos sin recursos en los barrios de San Blas-Canillejas y Orca Sur.

Madrid, 7 de agosto de 2023.- La Fageda refuerza su presencia en Madrid a través la cadena de supermercados Ahorramas, la red de establecimientos más cercana al consumidor madrileño. Desde este mes de agosto, se comercializarán tres referencias de yogures de La Fageda (griego natural, fresa y limón) en 205 puntos de venta de Ahorramas en la Comunidad de Madrid.

La Fageda elabora yogures desde hace treinta años, una actividad económica que permite crear sitios de trabajo para personas con discapacidad o problemas de inserción, a través de una fábrica de yogures pionera y única en el estado español. El proyecto fue fundado en 1982 por el psicólogo Cristóbal Colón con la voluntad de atender a personas en situación de vulnerabilidad, y desde hace tres décadas elaboran yogures que proporcionan un lugar de trabajo estable para este colectivo.

Además de comercializar sus yogures en Madrid, **La Fageda** también puso en marcha en febrero de este 2023 un proyecto de colaboración con la ONG madrileña Comida para Todos, que pretende mejorar la dieta de familias vulnerables en los barrios de San Blas-Canillejas y Orca Sur. La entidad social 'Comida para Todos' ha incorporado los yogures de **La Fageda** en los menús de sus comedores sociales y también distribuye los yogures en barrios desfavorecidos de Madrid.

La voluntad de **La Fageda** es compartir los valores de su proyecto social con toda la población de Madrid, contribuyendo a que sus valores inspiren otras iniciativas que permitan una sociedad más solidaria e inclusiva. El éxito y los resultados obtenidos a lo largo de las últimas cuatro décadas son fruto del esfuerzo y la visión de su fundador, Cristóbal Colón, quién cuenta con un gran reconocimiento internacional. Los barómetros de referencia en materia de RSC así lo reflejan, como Merco, quién reconoció al fundador de La Fageda como uno de los 50 líderes empresariales con mejor valoración en el Estado.

## **Sobre Ahorramas**

Ahorramas es un supermercado de proximidad líder en productos frescos de calidad. Con más de 12.000 empleados y de origen madrileño, Ahorramas cuenta con más de 40 años de trayectoria y más de 275 tiendas en la Comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha.

## Sobre La Fageda

La Fageda es un proyecto social con estructura empresarial, ubicado en el corazón del Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa (Girona). Ofrece un trabajo real y digno a personas en situación de vulnerabilidad a través de varias actividades productivas (lácteos, helados y mermeladas) y prestación de servicios como jardinería. La fundación, sin ánimo de lucro, creada por el psicólogo Cristóbal Colón, celebró su 40º aniversario en 2022.